

2023年8月 尚徳福祉会 日野保育園

毎日厳しい暑さが続いています。ニュースでも熱中症の話題が続いていて、子どもたちも「暑いから水やお茶をたくさん飲んだり、たっぷり寝たりするといいんだよね♪」と熱中症の事を考えて水分補給の大切さを感じているようです。体調に十分気を付けながら、過ごしていきたいですね。



☆水遊び・泥遊び☆

「今日水遊びするよ!」と声をかけると、期待を膨らませて自分たちで身支度を整える子どもたちです。シャワーから流れ出る水の感触や勢いにいつも大きな声をあげてを楽しんでいます。初めは顔に水が掛かったりすると顔を手でゴシゴシこすっていた子も、あっという間に水に慣れて、友だちと水を掛け合ったりして、水と仲良くなっています!中には、「先生、水かけて!!」とホースに立ち向かって来る子どもたちです!今月もできる日は水遊び・泥んこ遊びを楽しんでいきたいと思います。

☆セミがいたよ~園庭の変化に気づく~☆

暑い日が続き、窓の外からはセミの鳴き声!!園庭の木にセミが止まっているといち早く見つけて、「ここにセミいる~!!」とみんなに報告。聞きつけた子たちは大急ぎで駆けつけ、上を見上げて興味津々で観察しています。先の長いスコップを持ってきて「ああ~…届かない」「こっちだったら届くんじゃない?」と友だちと協力して捕まえようとしています☆セミの抜け殻を見つけ、大事に見つめている児、背丈が伸びた草木に驚いて、自分たちと背比べをしてみたり、色々な変化に気づいて今の時期の不思議を発見している子どもたちです。

0

0

0

0

☆給食の先生たちありがとう!!☆

あさがお組で育てているパプリカも順調に実をつけています。暑くて、長時間外に出ているのは難しいですが、気にしてお世話している子どもたちです。給食の先生のご協力で、トウモロコシの皮むき体験をすることができました。「かたい~」と力いっぱい皮をむき、ひげの匂いを嗅いでみたり、髪のように頭に乗せたりしておどける子どもたちです☆苦手な子もいたようですが「自分たちが皮をむいたトウモロコシ」の思いから、その日のおやつは、特別な思いだったようで、皆で美味しくいただきました。

○ ☆劇遊びを楽しみながら!☆

遊びの中で、劇遊びを楽しんでいる様子があります…。すぐに、完成~披露では、なく、皆で相談しながら、何が必要なのか、どうやって動いたらいいのかを、試行錯誤!?しながら、楽しんでいますよ。「あっ、あれ作んなきゃ!どうする?」と自分たちから周囲に発信する姿も出てきています。友だち同士のやり取りのその過程を皆で経験することが大切だと思っています。さあ、『ももたろう』はいつできるのかな~楽しみです。